



El auge de las ICOs atrae la atención de los reguladores internacionales y desborda el actual marco legal

- Ya se canalizan más recursos en proyectos blockchain de lo que se invierte a través de fondos de capital riesgo tradicionales.
- La CNMV ha sido uno de los últimos reguladores en pronunciarse sobre las criptomonedas y las ICOs al considerar que deberían tratarse como emisiones u ofertas públicas de valores.

El despacho de abogados Roca Junyent ha participado hoy en la ponencia *Las ICO: La emisión de tokens como una nueva forma de financiación*, organizado en el 4 Years From Now (4YFN), el evento para emprendedores impulsado por Mobile World Capital Barcelona y GSMA en el marco del Mobile World Congress 2018.

La financiación empresarial, tal y como se entiende hoy en día, está experimentando una innovadora revolución desde la llegada de la digitalización, y el blockchain es una prueba de ello. Esta nueva fórmula de financiación ha captado unos 4.600 millones de dólares a través de 430 ICOs hasta noviembre de 2017 según un informe de la Crypto Valley Association suiza, ha destacado en su ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)